

# "Bripka Untung Supardi Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sapa Warga Sundawenang Melalui Giat Door To Door System"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 11:54

**LAPORAN KEGIATAN**

## **DDS Bhabinkamtibmas Ds Sundawenang**



*"Bripka Untung Supardi Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sapa Warga Sundawenang Melalui Giat Door To Door System"*

*Parungkuda, 16 November 2023* - Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh antusiasme dan semangat kebersamaan. Bertempat di kp.pangadegan 19b/08 Kec. Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 16 November 2023, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang diselenggarakan, Bripka Untung Supardi tidak hanya sekedar bersilaturahmi, tetapi juga menyampaikan berbagai pesan penting kepada warga Desa Sundawenang. Di antara kegiatan yang dilaksanakan adalah memberikan sosialisasi tentang Program OMB 2023-2024, terkait Pemilu Damai dan Tenram.

Bripka Untung juga memberikan peringatan kepada warga terkait potensi bencana alam, terutama banjir dan longsor yang bisa disebabkan oleh curah hujan yang tinggi. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor juga menjadi fokus dalam kegiatan DDS ini.

Tak hanya itu, Bripka Untung Supardi juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap aksi gankster atau genk motor. Dia menyarankan agar warga meningkatkan ronda malam di wilayah mereka sebagai langkah preventif.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Untung Supardi tidak lupa menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yakni AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Ini sebagai bagian dari upaya Kepolisian untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat.

Tak hanya sebagai penyampai informasi, Bripka Untung Supardi juga bersifat terbuka terhadap masyarakat. Ia menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga dengan tujuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Terakhir, dalam upaya modernisasi pelayanan, Bripka Untung Supardi juga melakukan sosialisasi terkait Aplikasi SuperApp Polri Presisi. Aplikasi ini diharapkan dapat mempermudah akses masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kepolisian dan sebagai sarana informasi Polri yang lebih efektif.